

Se pueden visitar de lunes a sábado y la entrada es gratuita

LAS JOYAS Y ACUARELAS PROTAGONIZAN LAS EXPOSICIONES ESTA SEMANA

Vva. de la Cañada, 18 de enero.- La Concejalía de Cultura propone a los villanovenses dos nuevas citas con el arte esta semana. La primera de ellas, una exposición de joyas, en el Centro Cultural “La Despernada” (C/ Olivar, 10).

Las joyas- realizadas por la artista, M^a Rosa Albarracín- están elaboradas con plata y minerales naturales. “El espectador va a encontrarse con una gran variedad de diseños y gemas, como la serpiente, el cuarzo, la esmeralda o el topacio”, destaca la autora.

Las piezas- pendientes, collares y colgantes- pueden ser adquiridas por el público. En cuanto al precio, el visitante encontrará joyas a partir de 25 euros. La muestra se puede visitar hasta el próximo 10 de febrero, de lunes a viernes de 9:00 a 22:00 horas y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas.

La belleza de lo cotidiano

Por otro lado, el Centro Cívico “El Castillo” (C/ Valle de Esteribar, s/n) alberga una exposición de acuarelas de Adriana Fernández Crespo. Una joven artista de tan solo 17 años que muestra, a través de sus cuadros, la naturalidad y la belleza de las cosas cotidianas.

Se puede visitar, de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas y de 16:30 a 20:30 horas. Los sábados, de 10:00 a 14:00 horas.

Los medios interesados en contactar con las artistas pueden hacerlo en los siguientes teléfonos: 637 722 690 (M^a Rosa Albarracín) y 646 629 938 (Adriana Fernández)